



Mein Name ist Jörg Winkelmann. Seit 2016 bin ich Chefarzt der Anästhesie und anästhesiologisch geführten Intensivstation an den RKU – Universitäts- und Rehabilitationskliniken Ulm.

Anästhesie ist für mich mehr als nur ein Job! Es ist mir ein großes Anliegen, die bestmögliche und zum Patienten passende Anästhesie einzusetzen. Speziell die Methoden der Regionalanästhesie, in der wir auf langjährige Erfahrungen bauen, sind ein Schwerpunkt unseres Handelns.

Das RKU ist für mich mehr als nur ein Arbeitgeber! Das Haus und seine Mitarbeiter entwickeln sich kontinuierlich weiter, wodurch eine Vielzahl von Möglichkeiten auf persönlicher und beruflicher Ebene für die Mitarbeiter entstehen.

Mein Team ist für mich das Fundament von allem! Wie in einer Familie nehmen auch wir uns mit unseren Stärken und Schwächen an.

Wir gehen gemeinsam auch durch anspruchsvolle Zeiten.

Das zeichnet uns aus.



Jetzt bewerben!